

## Von den Römern lernen

Klasse 3 besucht mit Frau Hellmuth das Röermuseum in Osterburken.

Hier sind einige Eindrücke von einem spannenden Tag:



Römerschild



Die Fächer waren sehr interessant. Die Schüler konnten zeigen, was sie schon alles wissen.



Das Kettenhemd eines Soldaten



So ein Helm ist ganz schön schwer und unbequem...



Ein richtiges Römerschwert.



Das ist ein "pilum" (Speer)



Wir haben auch Leder gepunzt (verziert)



Dabei klopft man mit dem Hammer Metallstempel auf feuchtes Leder.



...und nochmal so ein schwerer Helm mit einem starken Kind.